
1 

 

 
 
 
Herrn Bürgermeister 
Christoph Tesche 
 
im Hause 
 
 
 
      ce/di   28.01.2019 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche, 
 
namens der SPD-Fraktion bitte ich Sie um Beantwortung der folgenden Anfrage zum 
Thema „Wettbürosteuer“ in der Ratssitzung am 25.02.2019. 

 
Anfrage 
 

 Wie viele Wettbüros werden aktuell in Recklinghausen betrieben? 

 Welche rechtlichen Rahmenbedingungen finden Anwendung für die 
Genehmigung oder Versagung von Baugenehmigungen bzw. 
Nutzungsänderungsgenehmigungen für Wettbüros bzw. Wettannahmestellen? 

 Liegen der Verwaltung Erkenntnisse über die Einführung einer Wettbürosteuer 
aus anderen Städten vor? 

 Plant die Stadt Recklinghausen die Einführung einer Wettbürosteuer? 

 Falls ja, mit welchen Einnahmen kalkuliert die Verwaltung aus der 
Wettbürosteuer? 

 Mit welchem Personalaufwand rechnet die Verwaltung im Fall der Einführung 
einer Wettbürosteuer? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Frank Cerny 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


